

Chefredakteur/in Männermagazin y – Katholische Männerbewegung

Die Katholische Männerbewegung sucht für das Männermagazin ypsilon eine/n Chefredakteur/in mit einer Auflage von ca. 35.000 Stück. Es erwartet Sie eine herausfordernde Tätigkeit für das Mitgliedermagazin der größten Männerorganisation Österreichs.

Aufgaben, die Sie erwarten

- Verantwortlich für die Erstellung des Mitgliedermagazins ypsilon
- Koordination des Redaktionsteams, Konzeption von sechs Ausgaben pro Jahr
- Kontakt mit Autorinnen und Autoren
- Qualitätssicherung, Aufbereitung der Inhalte
- Zusammenarbeit mit der Grafikagentur
- Mitarbeit bei der Weiterentwicklung des Magazins: neue Zielgruppen, neue Medien
- Budgeterstellung, Jahresplanung, organisatorische Abwicklung
- Akquisition von Beiträgen und redaktionelle Betreuung

Qualifikationen, die wir erwarten

- Journalistische Praxis
- Praxis mit neuen Medien
- Bezug zur Männerarbeit
- Verständnis für Pastoral und Theologie
- Aufmerksamkeit für Vorgänge in Kirche und Gesellschaft
- Teamfähigkeit
- Identifikation mit den Zielen der Katholischen Männerbewegung

Zeitlicher Umfang pro Ausgabe ca. 35 Stunden plus Redaktionstätigkeit.
Entlohnung als freier Dienstnehmer im Umfang von ca. 275 Jahresarbeitsstunden mit einem Jahresbrutto von ca. 9.500 EUR.

Beginn der Tätigkeit mit der Ausgabe 4/2018 im April 2018.

Ihre aussagekräftige Bewerbung senden Sie bitte per Email bis 28.02.2018 an:
presse@kmb.or.at